

ATLETISMO

ACTIVIDADES GUIPUZCOANAS

Campeonatos de debutantes. Las jornadas de Irún. - Revelaciones? - Otras noticias

POR "ZIGOR"

A Federación Atlética Guipuzcoana comenzado su proximidad con Campeonatos provinciales de atletismo. Dos han sido las jornadas a cabo en la ciudad fronteira en estadio la Recreación con espectáculo, su bantismo. Bastantes debió impresionar "el agua" viendo que el primer día sin resar el cercado invadían las pistas atentamente, estorbando a hasta llenar el fundamento técnico de la jornada. Pero... el 2º día los espectadores ya por las nota apariadas en los periódicos recomendables se mantuvieron dentro de límites que les señalaron las vallas, por las parejas de miguelitas sostenidas de la autoridad, dij. muchas de orden y cordura. Yo creo que lo segundo medida, hubiera ocurrido lo mismo, pues Irún está acostumbrado a espectáculos deportivos mayor envergadura, hasta de campeonatos nacionales. Pero la goyedad al vez la "poca importancia" inclinó a esta modalidad deportiva fue la causa de pequeño gusto que nos proporcionó la primera jornada.

El pasado domingo tuvo su efecto. Tan sólo una vocilla informó molestando a aludida atina que no iba "bueno" como el primero. En próxima ocasión estaremos seguros que esa, despondrá su actitud.

La afición guipuzcoana a empeñada a pasearse por la provincia, está ahora el espectáculo hallándose en Tolosa ponas buenas pistas.

Unas que hasta ahora las más impotentes, el Real Uniónista al viento la atención que merecen, a través un esfuerzo—poco esfuerzo nos vemos obligados a hacer en estos tiempos de excesivos éxitos—y ha puesto suspiros, condiciones de impedir otros a practicantes atletas.

Lobato es el gesto del Real Unión de ser invitado otros días en la medida de sus habilidades económicas las cuales tienen buenas, numera libretas representadas por un CERRO espeso para todo lo que no sea de este bantismo. Hay en Real Unión elementos directivos utilizan con nuestra causa, sin embargo de entre ellos el viejo y antiguo don Esteban Gómez, el verdadero animador del mismo. Lo más diferente hecha y con un breve "descanso" abierto y 1 mayo entronizó en Telosa volvió a reabrir oficialmente en el Stadium del Real Uniónista de Guipuzcoa de los que tendían llegar los próximos 15 de junio.

—Qué han dado de si los Campeonatos de Debutantes? Mucho tenemos que nuestra impresión no estaría a más de uno. Sentimos que no estamos teniendo satisfacción y menos del opinión de comprarlos de un grupo a estación de Irún. Todavía dentro la cara de decepción que a uno de ellos cuando al interior, negativamente al parte de opinión. Hoy vuelvo a repetir que han dado estos campeonatos me dirá que los participantes tan numerosos y es verdad a llegar a este punto nos vemos a manifestar nuestras simpatías a las autoridades militares y el Regimiento de Sella que han sostenido y ayudan de manera la práctica del atletismo, en la que colaboran eficazmente atletas-soldados como I. Segura, etc. En el Ejército se pone una labor activa que se hace de un atletismo nacional, y pues el atleta holandés mejor edad, y estimulado por sus facilidades y hasta peores ventajas dentro del servicio quieren de trabajos pesados en función de su forma atlética, tan en cariño este deporte tan difícil para la raza...

También se me dirá que se batido records hasta de Néstor, se hubieran batido muchos más, algunos lanzadores hubieran tomado "en serio" su cometido. Más dudan el punto negro de mi pensamiento. El primer tiro en el peso de 16 kilos pasó los diez metros que declarado nulo por haberse salido del círculo hacia dentro. A la indicación que le hice, para evitar más tiros nulos dió importancia. Otros a como Arribalza, de indudable para distinguirse en la especie mostraban el mismo escepticismo. Volverán éstos y otros años presentarse aunque sea, de por largo? Yo espero que en los campeonatos de Néstor volverán a actuar por no ser gran riesgo para ellos llegar hasta radio para demostrar que se igualan las marcas de sus intentos que quedaron algo. Ah, si estos fuertes muchachos vieran media acción a estas. ¿Quién no ganaría en lanzamiento? El carácter del vasco que tiene y temo para obtener los plenos que no interesarán a los que son obstante insuperables. Puedo hacer ejercicio y practicar "su gente" hasta darse a conocer que se habla de él, de su habilidad, como misterio. No le gusta presentarla, socialmente y con empuje que se conocen sus queyes en atletismo es eso preciso lo que se le exige. Y es que así sucede. Estoy de acuerdo en que nadie, pero no soy de ofender a nadie. Dijo ayer al contrario, porque al esperanza de que alguno termine de comprender la desventaja que se muestra en Pasajes de su brillante Campeonato de sala.

También en el intermedio del partido a beneficio jugado en Atocha se celebraron varias pruebas, una de 1500 metros en la que se presentaron unos 20 chavales cubriendo el primero en 5 m. 05 s. 4/5. La prueba más interesante y que

resultó competida fué la de relevos de 4 X 300. Ganó el equipo compuesto por Castillejos, Cilleruelo, Igualada y Durá por escasa diferencia, sobre el formado por Zubiria, Berasategui, Urti y Ruiz. El tiempo empleado fué de 5 m. 05 s. 3/5 lo que no está tan mal si se considera la pista con sus 16 viradas a recorrer y que todos los corredores participaron por la mañana, imos en Irún y otros en Tolosa, ofreciéndose para dicho acto benéfico desinteresadamente.

ZIGOR

BOXEO

ACUERDOS ADOPTADOS EN EL 13.º CONGRESO DE LA INTERNACIONAL BOXING UNION

Se ha celebrado el 13.º Congreso de la I. B. U. con resistencia de los representantes de Alemania, Bélgica, Francia, Italia, Suiza, Suiza, Holanda, Checoslovaquia, Austria e Inglaterra.

Excurrieron su asistencia las naciones Argentina, España y Estados Unidos.

Con objeto de determinar de una manera correcta el criterio que se sigue en los fallos de los combates internacionales que llegan al público, se acordó lo siguiente:

Al final de cada "round" los jueces darán a cada boxeador una puntuación que no podrá exceder de 20 puntos como máximo. En las casas en que ambos boxeadores hubieren llevado el "round" muy igualado, se considera a cada uno de ellos un total de 20 puntos.

Para la atribución de estos puntos se tendrán en cuenta los ataques, la defensa, la técnica y la eficiencia de los golpes de cada boxeador.

En el caso de que ambos adversarios hayan totalizado el mismo número de puntos o cuando la diferencia entre el total de los de uno y del otro sea de cinco puntos, o menos de cinco, el árbitro dará la decisión de "match" nula.

NUEVA VICTORIA DE ANTONIO MATA

El pugil catalán Antonio Mata, acaba de obtener una nueva victoria al vencer al peso pesado Big Boy Carl de Lakeland de Florida, por k.o. al segundo "round".

El match estaba concertado a 10 vueltas, pero el español logró terminar la lucha antes del límite.

Mata ha causado buenas impresiones.

En el pesaje, el español dio en la báscula 184 libras y 200 su contrario,

EL CAMPEONATO DE EUROPA DE PESOS COMPLETOS

Suscitó disputa el día 31 del presente mes en Bruselas, entre el actual detentor del título, Pierre Charles y el "campeón polaco" de Hermann Spalik Roberto Roberti, nombrado challenger por obra y gracia de sus "resonantes" victorias sobre Pánfilo, Buti y demás comparsas.

Esperamos que el combate —lo que sea— que celebra los dos gigantes, sea de lo más feo que hayan visto ojos humanos y que la victoria se incline por el belga.

JACARERA - DEMPSEY?

Sí dice que la Comisión de Boxeo de Michigan ha autorizado el encuentro entre los pesos fuertes, Carnegie Hall y K. O. Christner.

La del Estado de Pensylvania ha dado también la oportunidad autorización para un "match" entre el gigante italiano y el charolero mastodonte Gondree, que se ha de celebrar el 23 de junio.

Si Carnegie gana estos combates podria sacudir que se celebra en septiembre próximo un combate entre Primo y Dempsey.

Aceros al horno eléctrico

EN PIEZAS MOLDEADAS, PARA AUTOMOVILES, VAGONES, LOCOMOTORAS, BUQUES, MOLINOS, TRITURADORAS Y MAQUINARIA EN GENERAL

JOSE DE ORUETA
Sociedad de Arrieta y Compañía

EL DEPORTE IDBAL

PELOTA VASCA AMATEUR

Mirando a las canchas. - Partidos en Pasajes de San Pedro, Goizuetta y Iriola.

Si consideramos la práctica del juego de la pelota como una virtud racial de Vasconia, no hay duda que a fomentar su desarrollo y a propagar sus bellezas, deben tener los esfuerzos y entusiasmos de todos los vascos. Y si vemos en este bello juego, un único deporte de factura genuinamente nacional, padecemos de su encumbramiento debiendo ser todos los españoles.

Hoy día asistimos al resurgir del viejo juego de la pelota en toda su brillante condición de sport, sin reminiscencias de agiotistas ni espectáculos poco escrupulosos. Es el triunfo del amateurismo sobre los afanes de lucro; de la afición sin miras interesadas, sobre los elementos que tanto se habla de su habilidad, comodidad. No le gusta presentarla, socialmente y con empuje que se conozcan sus queyes en atletismo es eso preciso lo que se le exige. Y es que así sucede. Estoy de acuerdo en que nadie, pero no soy de ofender a nadie. Dijo ayer al contrario, porque al esperanza de que alguno termine de comprender la desventaja que se muestra en Pasajes de su brillante Campeonato de sala.

Buena prueba de estas corrientes nobles entusiasmo nos las están dando Barcelona y Santander y otras Provincias. La primera en su labor continuo por el engrandecimiento de la espectacular modalidad de esta-punta, y la segunda con su brillante Campeonato de sala.

Hoy hemos tenido el gusto de haber en el notable deportista Gómez Cortés de vuelta de su excursión a Barcelona, y producto de nuestra conversación con el entusiasta aficionado al aire libre, oportuna recordar que no va a tener esto.

No vamos a clamar "fria resultado moral y práctico" de lo que se publica en las jornadas de debate comentadas. Porque aunque pierden servicio más que para al vencedor de los 8º m-

estos partidos de Campeonato local, que comenzarán a las diez de la mañana y al término de 22 tantos.

El próximo domingo, también por la mañana, continuará los partidos con sujeción al siguiente programa: Primero, Matías Carballo y José Carballo contra Angel Aznar y Santiago Gómez; segundo, Manuel Gómez y Antonio Asturias contra Ramón Carballo y José Tolosa.

También hoy día de la Ascension, y coincidiendo con la Jira a Goizuetta del Club "Béni-Jai", se celebrará los siguientes partidos en el amplio frontón de pelota a mano entre los campeones de esta especialidad Azcuenaga y Echenique contra los hermanos Míguez de Alzueta. Partido duro para los campeones, pero de gran espectáculo para los aficionados, que tendrán ocasión de admirar en la cancha del popular barrio cuatro destacadísimos elementos de la Federación Guipuzcoana.

Pepe RAMÓN

De Vergara

era riel reflejo y ya que la Comisión había hecho gestiones particulares y ahora al ser empresario el señor Zarautz, con doble motivo y como veraneante se le dejó dar y en lugar del 2º, ya que están consignadas en los presupuestos 300 pesetas de ingresos en tal concepto, se le dieron una subvención de 500 pesetas y si el impuesto rebasa de las 350 pesetas, darle ésto por el tanto por ciento que solicita, con la confidencia de no querer partidos a base de primarias fiestas.

Seguidamente se dispuso el pago de las siguientes facturas:

De don José Otegi, 28 pesetas por cuotas servidas a los que anduvieron en la cuestión del padrón; de don Isidro Arecoena, 9575 pesetas por su humor y cuatro artículos para los tambores; de don António Gabaldón, 2916 pesetas; de don Leonardo Lizarreda, 1225 pesetas por suministro de cartas; de la Diputación de Guipúzcoa, 640 pesetas, por 100 días a 4 pesetas en el Hospital de San Antonio Abad durante el primer trimestre y de la misma Diputación de 2,058 pesetas por 143 días de estancias durante el pasado trimestre a 125 pesetas por día en la Casa de Santa Agueda.

Acto seguido se dio lectura de un oficio de la Comisión provincial dando cuenta para los efectos de pago que el día 13 del corriente ingresó en el Hospital de San Antonio Abad el vecino de este, don Antonio Gabaldón.

El señor alude la contestación que se tendrá en cuenta la manifestación del señor Gabaldón.

Luego llegó a estudio sobre la mesa el presupuesto ordinario. Manifestó el señor Gabaldón que en la casa de San Antonio desde que hizo el alcantarillado ya desapareciendo la fuente, pues como en las citadas obras se empleó la dinamita para explotar, no se sabe si efecto de esto y por tanto se debía de enviar una Comisión con el señor Inspector y ver si era falta del señor contratienda.

También dijo que se acercan las fiestas de Pascua y por la gran aglomeración de visitantes se debía de tomar una determinación dando una dirección a los que vienen por la parte de Eibar y otros a los que vienen de hacia allí.

Víctor. — Estuve en esta noche bien amigo el joven presbítero de José Arrix.

—Están en Sevilla don Remigio Egüiguren y su bella hija Eulalia.

—Marcharon a Roncal, don Eusebio Azkunzu y su bella consorte doña Beatriz Zubeldia.

—Saludamos el popular "kotsikore" Dionisio Almandoz.

Himeneo. — Hizo un baile en el incesante lazo matrimonial en el Santuario de Arizmendi, el joven aldeano don Antonio Otaño y la bellísima arrepentida Jesusa Echazúaz.

A los nuevos esposos les deseamos todo género de felicidades.

Para la breve se anuncia la fiesta de la cariñosa señorita española Jesu Otxotorena con el joven aldeano Ignacio Almandoz. Vaya por anticipado nuestra enhorabuena.

Se susurra... — Que mañana será el último día de publicación de EL PAÍS VASCO.

—Que se editará un nuevo periódico y se titulará "EL DIA".

—Que éste saldrá a la luz por vez primera el domingo, primero de junio.

—Que estaremos dos días, viernes y sábado, sin leer nuestro gran periódico.

—Que son muchos los que se van a suscribir al nuevo periódico.

—Que todos los expedientes deberán suscribirnos.

—Que aunque no se suscriban, deben de comprar la nueva publicación.

—Que que hagan el Banco Guipúzcoano.

—Por último se dio lectura a los presupuestos presentados por las casas "Slemens", "Romeo" y la "Sociedad Andina de Electricidad" de varias casas de ferias para alumbrados artificiales, acordando la adquisición de 40 focos a 13 pesetas cada uno de la casa "Sociedad Andina de Electricidad" y sin más asimilaciones se levantó la sesión.

Consejero. — El jueves, a las once y media en la Plaza de San Martín de Aguirre, la Banda municipal ejecutó un concierto ajustándose al programa:

1. "Carmen Granadino", pasodoble (la primera vez).—Romero.

2. "Los Charcos", selección (la primera vez).—Serrano.

3. "Barcarrota", fantástica.—Rodríguez.

EL CORRESPONDENTE
Vergara, 27-5-30.

De Azpeitia

En vista de esta contestación del señor Velázquez, la expuso al señor concejal y éste, consultado por lo visto con la Comisión de fiestas, me dijo que no podía el Ayuntamiento dar más que el 2% y entonces el señor intendente contestó al señor Zarautz que no podía organizar más partidas que el segundo, por los gastos son muy excesivos.

Y después de todas estas entrevistas, me decidió a mí cuenta, ya que por el visto el Ayuntamiento establece conforme a edicto el 2% del impuesto, más que hay en el almacén de harinas quien hizo el mío y ahora se hagan gestiones si tiene que hacer el Banco Guipúzcoano.

Por último se dio lectura a los presupuestos presentados por las casas "Slemens", "Romeo" y la "Sociedad Andina de Electricidad" de varias casas de ferias para alumbrados artificiales, acordando la adquisición de 40 focos a 13 pesetas cada uno de la casa "Sociedad Andina de Electricidad" y sin más asimilaciones se levantó la sesión.

La noticia de la muerte causó un gran sentimiento en toda la villa. En los cuarenta y nueve años que llevaba perteneciendo a la Iglesia parroquial de Azpeitia, supo granjearse la estima y el respeto de todo el vecindario por su trato sencillo, por su actividad bien apreciada por sus demás tristes de enterpreneur, diciendo que es excesiva mi petición.

Luego dice que el subdiácono ha pagado 1.460 pesetas y que las peleas solamente la cuesta 900 pesetas y en reparaciones para alquiler ha gastado 450 pesetas, más el 16% que hay que pagar por el impuesto y además la propaganda y ante esto de ver quién es el grupo que se arriesga a coger.

Asimismo el escrito manifestaba que, como saben estos señores que indirectamente se benefició con el 5 por ciento de la Beneficencia y la Junta de Protección a la Infancia?

El señor Galpacer una vez oido lo que se había leído, dijo que todo lo que es excesiva mi petición.

La conducta del subdiácono causó un gran sentimiento en toda la villa. En los cuarenta y nueve años que llevaba perteneciendo a la Iglesia parroquial a donde pertenecía, en sufragio del alma del finado, constituyó una verdadera manifestación de duelo.

Desvanecido en paz el alma de don